

B E S C H L U S S

aus der 3. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung
am Donnerstag, 04.07.2013

öffentliche Tagesordnungspunkte

**19. Antrag aller Fraktionen vom 10.06.2013
Ansiedlung eines Drogerie-Marktes**

VL-118/2013

Die Vorsitzende des Sozial- und Kulturausschusses, Frau Silvia Mauch, berichtet aus der Sitzung am 25.06.2013 und teilt die Beschlussempfehlung dieses Gremiums mit. Anschließend berichtet der stellvertretende Vorsitzende des Bau-, Landwirtschafts-, Umwelt- und Verkehrsausschusses, Herr Eberhard Schlosser, aus der Sitzung am 26.06.2013 und teilt die Beschlussempfehlung dieses Gremiums mit. Auch die Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses, Frau Birgit Otto, berichtet aus der Sitzung am 02.07.2013 und teilt die Beschlussempfehlung dieses Gremiums mit.

Herr Volker Schlosser hält eine hektische Betreibersuche für nicht angebracht und bittet bereits heute die Stadtverordnetenversammlung und den Magistrat um langen Atem in dieser Angelegenheit.

Frau Claudia Wolf betont die Wichtigkeit eines innerstädtischen Drogeriemarktes und äußert die Hoffnung, dass die Ansiedlung in der Innenstadt auch möglich ist. Dies wird von Frau Birgit Otto unterstützt.

Beschluss:

1. Die Stadtverordnetenversammlung lehnt eine Ansiedlung eines Drogerie-Marktes außerhalb der Grünberger Innenstadt (Altstadt, S I) ab.
2. Der Magistrat und die Verwaltung werden beauftragt, die Ansiedlung eines Drogerie-Marktes in der Grünberger Innenstadt (Altstadt, S I) durch geeignete Maßnahmen (Unterstützung von Verhandlungen, Knüpfung und Vermittlung von Kontakten u.ä.) zu fördern. Hierbei ist mit der Interessenvertretung Grünberger Werbegemeinschaft (GWG) zusammenzuarbeiten.
3. Sollte eine Ansiedlung eines Drogeriemarktes in der Grünberger Innenstadt nicht gelingen, ist nach einem Jahr über den Beschluss erneut zu beraten.

Abstimmungsergebnis:

32 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)